



✓ *MARY incluir*
EN UNO DE LOS PUNTOS A TRATAR EN LA SIGUIENTE SESIÓN
ORDINARIA DE COMISIÓN DE SALUD. *24/09/2019*
COLECTIVO
"REVOLUCIÓN SIN FRONTERAS"

Quito, 23 de septiembre del 2019

Licenciada
Brith Vaca
Presidenta de la
Comisión de Salud del
Concejo Metropolitano
de Quito.

Presente,

Reciba un atento y cordial saludo de quienes conformamos el Colectivo Revolución Sin Fronteras, organización de carácter político, social y cultural comprometida con el buen manejo de la política local.

El motivo de la presente es para informarle que en nuestro colectivo participan compañeros que tienen familiares con Alzheimer, por lo tanto conocen de primera mano las consecuencias de tal enfermedad, esa es la razón para pedirles se nos atiendan en comisión especial para tratar el tema.

Sabiendo de su favorable respuesta se despide.

Atentamente,

Kleber Sosa Castro
Coordinador Colectivo
Revolución Sin Fronteras

MU. 14/551
RECIBIDO 23 SEP 2019

Revolución Sin Fronteras
 Revolución Sin Fronteras
 @revolucionsinfronteras

Contactos: 0984948320 - 0989374606
revolucionsinfronteras5@gmail.com